

Aikou

2024年 9月園だより

愛香南部幼稚園

〒921-8035

金沢市泉が丘 1-16-8

Tel 241-3860

「夏の思い出」

チャプレン 山田 和人

くまさん騒動の影響で、年長さんのキゴ山でのお泊まり保育は園舎となりました。それでも、さまざまなアクティビティに参加したお友達は、目一杯楽しんでいる様子でした。いつもの日常とは違う環境の中でお友達と活動を共にすること、そういった体験は子どもをひと回り大きく成長させます。

私は、ちょっとだけ焼きそば係のお手伝いをしましたが、1日を存分に過ごしてきた子ども達は食欲旺盛で、その様子を見ているだけでお腹が一杯になりました。また、ゆり組さんだけでなく、子ども達の夏の活動の様子を園舎の玄関や階段で見ることができます。それぞれのフォトがベストショットになっていて、一人ひとりの生き生きとした表情には思わず笑みが溢れてきます。この子ども達の笑顔を守っていききたい、そんな思いになりました。

人が成長していく姿は、それぞれの時にかなって美しいものです。楽しい時ばかりでなく、苦しみ悩む姿の中にも、そのもがきの中から殻を割って成長していく姿を発見するからです。信頼と愛情、この二つが両輪となって子どものあらゆる成長の機会を見守り続けていくことができれば、一つひとつの節目を乗り越えて、子どもはいつか大きく羽ばたいていくことができると私は信じています。

「楽しみな2学期」

園長 富樫 立子

夏休みが終わり、2学期を迎えました。身体も心も一回り大きくなって元気に登園してくることでしょ。顔つきもちょっとお兄さんお姉さんになっているかな？

今年の夏もとても暑い夏でした。まだまだ9月も暑いそうですので、引き続き、熱中症には気を付けたいものです。夏期預かり保育では私も子どもたちと一緒に毎日プールに入り水をかけ合いはしゃいで遊びました。もう「おばあちゃん」って歳ですがとっても楽しい毎日を送らせていただきました。子どもたちも夏休みの経験をたくさんお話してくれることでしょう。

2学期は運動会に芋ほり、クリスマスと行事がいろいろとあります。愛香南部幼稚園では行事のために準備をする保育ではなく、子どもたちの生活の中の興味、関心を見つけ、保育者と友だちと共に創り上げていく保育を目指しています。行事によって、満足感、達成感は、子どもたちを大きく成長させます。小さな幼稚園だからこそ1人ひとりの思いに寄り添い、友だちと意見を交わし、個々が発揮できる時となるように願っています。

さて、あつという間に「うんどうかい」の取り組みが始まります。今年は子どもたちとどのようなプログラムが創り上げられるか楽しみです。広い体育館を保護者の皆様、お兄さんお姉さん、おじいさんおばあさん、みんなと一緒に心に残る楽しい「うんどうかい」を創り、盛り上げていきましょう。

～ゆり組お泊り保育を終えて… 2学期に向けて！～

1学期の大イベント！“お泊り保育”も楽しく過ごすことが出来ました。「**はやく、おとまりほいくにならないかな～**」と前日まで楽しみで仕方がない様子でしたが、当日登園してきた子どもたちは…楽しみ半分寂しさ半分の表情でした。『みんないるから、大丈夫！』と伝えると緊張もほぐれたようです。お泊り保育の楽しかったことを絵に描いてみると、1枚だけでは足りなかったようで、「**まだ、かいていい？**」とたくさん描いていました。ひとつにはまとめきれないくらい子どもたちの中に思い出として残っていると嬉しいです。

さあ、2学期！！大イベントは2つ。運動会とクリスマス会ですね。今年はどうなるのか…と思っている担任ですが、子どもたちなりに「**〇〇するよね？**」「**〇〇したい！**」と前からいろいろなアイデアを出してくれています。（例えば…運動会でリレーは必ずやりたい・ページェントには博士の乗るラクダを演じたい など）8人のゆり組にしか出来ないことを考えながら、ステキな行事になるといいな～と思います。

氣谷 彩子

すやすや…

おとまりほいく
だいせいこう！！



はいポーズ♡

ぷちぷち♪

おいしくな～れ



やまちゃんどくせい
やきそば！

おめんかぶってうれしいな

梅干しつくり

たんすみせりー作り

～たんぽぽ組～

7月の夏期保育ではゆり組も交えて「お祭り屋さん」を満喫しました。たんぽぽ組なりに“お店屋さん”のイメージがあり、お客さんをもてなす姿がありました。「**どうぞ！**」「**これはね～〇〇なんだよ**」と声掛けやメニューの説明もしていましたよ。けれども度々「**これやりたいの！**」「**なんでかしてくれないの？**」などなど…上手なやり取りの中にちらちら見えるたんぽぽ組らしさ…周りのお兄さんお姉さんたち、そして先生たちも一緒になって楽しむ中で遊びを「作る力」もちょっとずつ伸びているように思います。

まだまだ暑さが続く2学期になりそうですね。プール遊びは7月中にしっかりゆり組さんに鍛えられた3人！2学期はさらに行事も盛りだくさんですので上手く暑さと付き合いながら保育を進めて行きたいです。個人的な話になりますが少しずつお腹も膨らんできました。毎日のおやつタイムの中で「**あかちゃんおいしいっていつてる？**」「**いまだどれくらい？**」と気にかけてくれます。そんな子どもたちの気遣いが嬉しいです。

北村 愛実

～すみれ組～

夏休みは楽しく過ごされたでしょうか？後半の夏期保育は2人の好きなおままごとを、たんぽぽ組さんを交えてゆったり遊び、水遊びやプールで涼をとりながら楽しんでいました。2人揃って元気に始まる事が出来て嬉しいです。

1学期は、ゆり組、たんぽぽ組のお友達からたくさんの刺激を受けて、楽しみながら成長した2人です。又、私を含めて3人で、お散歩にもあちこちよく出かけたので、たくさん歩けるようにもなりました。お散歩が大好きな2人です。たんぽぽの綿毛を見つけて2人一緒に『ふう～』と吹く姿は何ともかわいかったです♪

2学期は、『運動会』等々楽しいことが次々あります。お散歩では秋の木の実拾いも、きっと嬉しそうに拾うんだろうな～とかわいい姿を想像すると、にんまり顔が緩んでしまう私です。そして、ゆり組、たんぽぽ組さんから、更に刺激をいっぱい貰って一緒に楽しみながら成長してくれるのを楽しみにしています。

宮崎 詩世

7月夏期保育の様子
☆お祭りごっこ☆

